24 PROVINCIA VIERNES, 7 DE AGOSTO DE 2020 LA GACETA

## Ocho compañías llenarán Santa Marta de teatro con 'Volatiritormes'

La tercera edición del Festival de Artes tendrá lugar del 29 de agosto al 5 de septiembre Ayuntamiento y Junta mantienen la inversión con un presupuesto de 50.000 euros

EÑE | SANTA MARTA

Santa Marta volverá a convertirse en el referente de la cultura de Castilla y León con la celebración de la tercera edición del Festival de Artes Escénicas 'Volatiritormes', que tendrá lugar en la Plaza de España desde el día 29 hasta el 5 de septiembre.

Un certamen con el que el Ayuntamiento santamartino mantiene una "ambiciosa" apuesta por la cultura y que es "la seña de identidad que le hacía falta a Santa Marta" para dar continuidad a la apertura de los cuatro museos abiertos y la promoción turística que está llevando a cabo.

El alcalde, David Mingo, acompañado del viceconsejero de Cultura, Raúl Fernández, el secretario territorial de la Junta en Salamanca, Fernando Díaz, y los concejales de Cultura y Turismo, Francisco Miguel García y Juan Carlos Bueno, respectivamente, presentaron la programación que este año se mantiene con reducción del aforo y las medidas de seguridad para garantizar el desarrollo de los espectáculos que ofrecerán ocho compañas nacionales.

A pesar de la situación y con el fin de trasladar normalidad en el día a día, tanto el Ayuntamien to como la Junta han hecho "un esfuerzo inversor" para mantener el festival, que en esta edición contará con un presupuesto que ascenderá a los 50.000 euros, va que a los 36,000 en caché, se suma la producción, mnontaje, sillas y técnicos de sonido y luces". Compromiso con la cultura que la Consejería pone de manifiesto "con un fondo de avudas de un millón de euros para los 40 festivales que hay en Castilla y León, además de mantener los presupuestos en Cultura y Turis mo", asegura Fernández,



Fernando Díaz, Francisco Miguel García, David Mingo, Raúl Fernández y Juan Carlos Bueno en la presentación. | EÑE

#### LOS DETALLES

#### Limitación de aforo

El Ayuntamiento de Santa Marta ha tomado todas las medidas necesarias tanto en los espectáculos como en la recogida de entradas, para garantizar la higiene y seguridad de los espectadores, que deberán acudir con mascarilla y utilizar el gel que se habilitará en las entradas y salidas, manteniendo la distancia indicada y mostrando un comportamiento responsable. Para ello, se ha reducido el aforo de las 600 localidades de años anteriores a 335 de esta edición, en la que tendrán preferencia los empadronados

#### Escenario único

Este año el festival no tendrá carácter internacional y serán ocho las compañías de ámbito nacional las que

llenarán de teatro, circo, música, malabares, humor y acrobacias la Plaza de España de Santa Marta, que será el único escenario habilitado en esta tercera edición. El circo clásico que se ubicaba en la parcela de La Fontana no llegará este año por la situación actual provocada por el COVID.

#### Reserva de invitaciones

Todas las entradas son gratuitas, pero están numeradas y corresponden exclusivamente a la persona que la ha reservado. Para reservarlas los vecinos tendrán que retirar una solicitud del centro de actividades o descargarla de la web municipal y presentarla. En la solicitud se establece el número de entradas reservadas y el nombre de los usuarios.

### El Ayuntamiento de Castellanos proyecta techar las pistas de pádel y calistenia

EÑE | CASTELLANOS DE MORISCOS El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos tiene en proyecto cubrir las pistas de pádel y calistenia con el objetivo de que puedan utilizarse a pesar del mal tiempo. Según la alcaldesa, se trataría de poner una cubierta sencilla que permita que los jugadores puedan practicar deporte mientras llueve y que supondría techar de forma unificada ambos espacios que están colidantes.

Las pistas se encuentran ubicadas en un espacio entre la piscina municipal y el pabellón deportivo, por lo que quedará un gran espacio deportivo techado. Lo que no está previsto que se cubra son las dos pistas multideporte que están ubicadas junto a las pistas de padel. Esta mejora se enmarca en la intención del Ayuntamiento de potenciar los espacios deportivos de la localidad dando respuesta a una población cada vez más joven que busca este tipo de ocio. Con esta actuación se completarán las instalaciones de la zona deportiva del municipio.

#### Prohibido usar hoy las barbacoas del parque de Castellanos

El Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos ha emitido un bando recordando a los vecinos que durante la jornada de hoy no podrán usar las barbacoas del nuevo merendero por el riesgo de incendios decretado por la Junta de Castilla y León. Las barba-coas fueron abiertas al público a finales del mes de julio y es la segunda restricción de uso que se produce desde entonces. Además, debido a la implementación de medidas de seguridad por el Covid-19, solo se pueden usar las barbacoas alternas por lo que dos están precintadas | EÑE

# Los buses se unen a la campaña '¡Príngate contra la violencia de género!' de Carbajosa

Los espacios públicos de la localidad también lucirán pancartas

EÑE | CARBAJOSA

Los autobuses que realizan el servicio del transporte metropolitano en Carbajosa se han sumado a la campaña "¡Príngate contra la violencia de género!" del Ayuntamiento de Carbajosa de la Sagrada. Las entidades locales representadas en la Federación Española de Municipios y Provincias ratificaron en 2017 el Pacto de Estado contra la Violencia de Género. En base a este Pacto de Estado, el Ayuntamien-

to de Carbajosa inició el pasado año una campaña que, con el acuerdo de la Comisión de Igualdad, se ha decidido prolongar en este 2020.

Como parte de esta campaña, el Ayuntamiento de Carbajosa ha contado con los autobuses metropolitanos del municipio que lucirán en los próximos dos meses el eslogan de la campaña "¡Príngate contra la Violencia de Género! ¡Ni golpes que duelan, ni palabras que hieran!". También

se han elaborado nuevas lonas y pancartas con la imagen de la campaña que se instalarán en nuevos espacios del municipio, como el pabellón municipal.

Otra de las acciones previstas es, con la colaboración de los comercios locales, distribuir bolsas reutilizables con el mensaje "Carbajosa contra la violencia de género". A través de estas y otras acciones el Ayuntamiento de Carbajosa quiere sensibilizar a la población.



Los autobuses lucen ya los lemas de la campaña. | EÑE